

Frage an die Verwaltung

Auf die Frage der Fraktion Bündnis90-Grüne/ Piraten aus dem Mai 2015 zum Einsatz von Glyphosat in der Verantwortung der Stadt Bernau wurde unter anderem angekündigt, dass für den Bereich Stadtwald zukünftig nach glyphosathaltigen Alternativen gesucht werden würde (Antwort zu Frage 6).

Mittlerweile wurde auch eine Europäische Bürgerinitiative gegen Glyphosat ins Leben gerufen und zeigt auf, dass das Thema nach wie vor aktuell ist.

Fragen:

1. Welche Mengen glyphosathaltiger Präparate wurden von der Stadt und den von ihr beauftragten Unternehmen im Zeitraum zwischen Mai 2015 bis jetzt verwendet?
2. Nachdem nunmehr zwei Jahre vergangen sind, wird nach dem Ergebnis der angekündigten Suche nach glyphosathaltigen Alternativen für den Bereich Stadtwald gefragt.
3. Wenn bereits Alternativen eingesetzt wurden – welche Erfahrungen wurden damit gewonnen?

Dyhr,
Fraktionsvorsitzender